

# EL FÁRO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM 3.810 : CEUTA Miércoles 9 Abril de 1947 : EJEMPLAR: 40 CMS

Hoy llegará a nuestra ciudad, el Excelentísimo Sr. embajador de la Argentina en España

## Doctor Radío

LE ACOMPAÑAN SU DISTINGUIDA ESPOSA E HIJA

El pueblo de Ceuta, acudirá al muelle España, para tributar a tan relevante personalidad un gran recibimiento

Según las últimas informaciones recibidas en la noche de ayer, se confirma la noticia de que en el correo peninsular de esta tarde, llegará a nuestra ciudad el embajador de la Argentina, Excelentísimo señor doctor don Pedro Radío, al que acompañan en su viaje su distinguida esposa e hija.

En el muelle de España, serán recibidos los ilustres viajeros por todas nuestras autoridades, que le harán objeto de un homenaje de bienvenida.

Como es de esperar, el pueblo de Ceuta, de cuyo acendrado patriotismo tenemos pruebas evidentes, estará presente en el muelle, y dispensará al representante de la nación amiga, siempre predilecta de España entre las naciones del Sur de América, una acogida vibrante, llena de amor y afecto, que le demuestre que todos los pueblos españoles saben agradecer las inequívocas pruebas de amistad con que a España ha distinguido siempre la nación argentina.

Las buenisimas relaciones que

siempre existieron entre la Argentina y España, hoy posiblemente más entrañables y afectuosas, deben constituir para todos los españoles un motivo de orgullo y agradecimiento.

Al doctor Radío y su esposa, estamos seguros, Ceuta ha de tributarles un recibimiento en consonancia con sus méritos y los de la nación amiga que representa, y de su paso por esta noble y leal ciudad, no se nos ofrece ninguna duda, de que siempre habrán de guardar grato recuerdo.

Aunque la noticia de la llegada está confirmada plenamente, sin embargo, como en los itinerarios de estas relevantes personalidades siempre pueden ocurrir variaciones motivadas por causas muy justificadas, en el caso poco probable de que hubiese alguna modificación en este programa de la llegada del doctor señor Radío, nuestros lectores deberán estar atentos a la emisión de sobremesa de Radio Ceuta, en la cual caso de haber alguna variación, sería hecha pública con todo detalle.

## Debate en el Senado norteamericano sobre la ayuda a Grecia y Turquía

### S. E. el Jefe del Estado regresa a MADRID

Permaneció unos días de descanso en la provincia de Santander

Madrid, 8.—(D. G. P.) --Después de pasar unos días de descanso en la provincia de Santander acompañado de varias personalidades, hoy a las siete de la tarde regresó al Palacio de El Pardo, Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos.

S. E. SALE PARA MADRID  
Torrelavega, 8.—Esta mañana a las once, ha salido, con dirección a Madrid S. E. el Jefe del Estado después de haber permanecido varios días en Santillana del Mar.—(D.F.G.A.)

### Vandenberg pide a la URSS que acepte el principio de «vivir y dejar vivir»

«Tenemos el derecho a pedir pruebas fehacientes de que Moscú no trata de cercarnos en un mundo dominado por el comunismo»

Washington, 8.—El dirigente republicano Arthur Vandenberg ha hecho hoy uso de la palabra en el Senado, pidiendo a la URSS que de su asenso al principio de «vivir y dejar vivir» con el fin de que tenga solución el problema de las relaciones soviético-norteamericanas.

Negó que la propuesta ayuda norteamericana a Grecia y Turquía s'ente una doctrina comparable a la de Monroe.

Vandenberg hizo esas manifestaciones en la inflexión del debate sobre la citada propuesta del presidente. Solicitó de la Cámara la aprobación del programa de ayuda «en nombre de un inteligente egoísmo norteamericano que prefiera una onza de precaución a una libra de remedio, y que cree que una puntada dada a punto evita otras nueve».

«El problema que envuelve esta ley, lo mismo que el que envuelve cualquier otra fase de esta languidecente paz —continuó Vandenberg— es la persistente controversia entre el comunismo oriental y la democracia occidental. Es preciso contener las persistentes dificultades entre la Unión Soviética y sus satélites, por una parte, y los Estados Unidos y naciones igualmente no-comunistas, por otra. Más explícitamente, envuelve hostilidad al expansionismo y a la infiltración comunista.

Al mismo tiempo se nos habla constantemente de los temores comunistas de una agresión por parte de las naciones vecinas y de los temores de cerco. Si realmente abriga Moscú tales temores, tiene derecho a que se los hagan desear. Pero, en justa reciprocidad, tenemos el derecho a pedir pruebas fehacientes de que Moscú no trata de cercarnos en un mundo dominado por el comunismo de que cesarán sus ataques a los Estados Unidos y de que serán cumplidos los compromisos mutuos de la Carta del Atlántico, y de los principios y propósitos de las Naciones Unidas no solo de palabra sino con hechos».

Vandenberg encareció la adopción de la ayuda a Grecia y Turquía «para prevenir la reacción que amenazaría la paz y la seguridad del mundo entero».

—EFE.

## Ha fallecido Henry Ford

Hace 18 meses que el magnate del automóvil estaba retirado de los negocios

Deja a sus herederos mil millones de dólares

En señal de duelo quedarán suspendidas todas las operaciones de la Compañía y en las fábricas ondeará la bandera a media asta

Detroit 8.—Ha fallecido el conocido multimillonario norteamericano, magnate de la industria del automóvil, Henry Ford —EFE.

Hacia 18 meses que Ford se retiró de los negocios Detroit 8.—Henry Ford murió poco después de las doce de la noche, sin que hasta el momento se haya dado ningún parte facultativo de las causas del fallecimiento.

En la semana pasada, Ford regresó de su finca de Dearborn en perfecto estado de salud.

Hace dieciocho meses que se retiró totalmente de la vida activa de sus negocios, de los que encargó a su nieto Henry. —EFE.

Murió de una hemorragia cerebral : : : : : :

Detroit 8.—El fallecimiento de Henry Ford, que al parecer sobrevino inesperadamente, se debió a una hemorragia cerebral. Ayer visitó acompañado de su esposa que el próximo día 11 cumplirá 80 años de edad, las



Ford (padre e hijo) ambos ya fallecidos

instalaciones de su fábrica. —EFE.

Deja a sus herederos mil millones de dólares : : : :

Detroit, 8.—El fallecimiento de Henry Ford sobrevino según parece, inesperadamente. Ford era una persona de aspecto frágil y últimamente se conserva-

ba muy delgado. Uno de los altos jefes de la compañía anunció a la 1.30 de la madrugada que Henry Ford había fallecido en su residencia de Dearborn a las 11.40 exactamente, del lunes 7 de abril.

Al tiempo de comunicar la noticia se anunció que el nieto (Pasa a la página 5).

## EL PROYECTO DE AYUDA A GRECIA Y TURQUÍA en el Consejo de Seguridad

### El delegado ruso acusó a Norteamérica de socavar a la ONU

Lake Success (Nueva York), 8.—El delegado soviético, Gromyko, atacó en el seno del Consejo de Seguridad el proyecto norteamericano de enviar ayuda directa a Grecia y Turquía y

pidió a las Naciones Unidas que sean estas las que administran cualquier ayuda de los Estados Unidos a Grecia.

El delegado soviético, pidió que se nombrara una comisión

especial que asegure toda la ayuda a Grecia, para que fuera solamente utilizada en beneficio del pueblo griego.

Dijo que el programa del pre-

Lisboa, 7.—El Gobierno publica hoy una nota oficiosa en la que dice que, en la última semana parte del personal de los Astilleros Navales fué objeto de una ofensiva de perturbación en el orden social que se manifestó en una protesta por la obligación de prestar servicio en horas extraordinarias,

cuando fuera necesario reparar averías urgentes en la entrada y salida de barcos. Los agitadores al lanzar la semilla no sólo buscan pretextos y quejas para no realizar su trabajo, sino también para disminuir la producción. Las «reivindicaciones» presentadas disfrazan mal la actuación de los elementos comunistas que los manejan —dice la nota— y las inspiraciones que los orientan, obedecen a órdenes extranjeras. Así el Gobierno ha decidido cerrar los talleres mientras duren las referidas circunstancias y procederá después a su reorganización, adoptando las medidas indispensables para asegurar el trabajo en los muelles y en las reparaciones urgentes.

Así, afirma el Gobierno su resolución inflexible de servir el interés colectivo contra los agentes de perturbaciones sociales, que se proponen destruir lo existente en contra de los intereses de la comunidad nacional. —EFE.

## El Gobierno portugués ordena el cierre de los astilleros navales

Agitadores comunistas lanzaron una ofensiva de perturbación social para disminuir la producción

Se tomarán las medidas necesarias para asegurar el trabajo en los muelles

Lisboa, 7.—El Gobierno publica hoy una nota oficiosa en la que dice que, en la última semana parte del personal de los Astilleros Navales fué objeto de una ofensiva de perturbación en el orden social que se manifestó en una protesta por la obligación de prestar servicio en horas extraordinarias,

cuando fuera necesario reparar averías urgentes en la entrada y salida de barcos. Los agitadores al lanzar la semilla no sólo buscan pretextos y quejas para no realizar su trabajo, sino también para disminuir la producción.

Las «reivindicaciones» presentadas disfrazan mal la actuación de los elementos comunistas que los manejan —dice la nota— y las inspiraciones que los orientan, obedecen a órdenes extranjeras. Así el Gobierno ha decidido cerrar los talleres mientras duren las referidas circunstancias y procederá después a su reorganización, adoptando las medidas indispensables para asegurar el trabajo en los muelles y en las reparaciones urgentes. Así, afirma el Gobierno su resolución inflexible de servir el interés colectivo contra los agentes de perturbaciones sociales, que se proponen destruir lo existente en contra de los intereses de la comunidad nacional. —EFE.

APOLO

TEMPORADA DE PRIMAVERA DE 1946-47 ESTRENO

Hoy en sesión continua desde las 5. La gran película de CEPICSA titulada:

PASION SALVAJE

por WILLIAN BENDIS - "USAN HAYWARD y JOHN LODER. Un dramático asunto pasado en la famosa novela de O'NEIL, que constituye una diatriba contra la sociedad y escrita para la generación de la postguerra. Una película de acción dramática, emoción, lucha, pasión. No deje de ver hoy en APOLO

PASION SALVAJE

Seguidamente. Estreno de la formidable película Metro Goldwyn Mayer LA SEÑORA MINIVER por GREER GARSON WALTER PIDGEON Película galardonada con 7 premios por la Academia de G. y A. C. de Hollywood.

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

HOY Sesión continua desde las 5. La sesión de las 7 será numerada. Grandioso éxito.

CASABLANCA

Proyectada con nuestro nuevo sistema "Krenwit". Intérpretes: Humphrey Bogart, Ingrid Bergman, Paul Henreid con Claude Rains, Conrad Veidt, Peter Lorre, Sidney Greenstreet. Dirección: Michael Curtiz.

Sábado y domingo próximo: PASION SALVAJE

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

9 de abril, miércoles.— Santos Casilda, virgen; María Cleofé, Prócuro, Demetrio Góncos, Hilario, diácono; Eusebio, mártir; Acacio, Marcelo, Hugón, abades. Día IV de la Octava de Resurrección. Rito semidoble. Ornamentos blancos.

MIÉRCOLES DE PASOJA

El miércoles de Pascoa era célebre en Roma por tener lugar en este día la bendición de los "Agnus Dei", que eran discos de cera que llevaban impresa en un lado la imagen del Cordero de Dios, y en el otro la figura de algún otro santo. Se fabricaban estos discos con los restos que habían quedado del Crito Pascual del año anterior. Es muy antiguo en la Iglesia el uso de este objeto pascual, pues ciertamente es anterior al siglo VIII, y aún algunos autores lo remontan al siglo V. bajo el pontificado del Papa San Zósimo. Sólo el Romano Pontífice bendice los "Agnus Dei", y con rito muy especial y solemne, revestido de amito, alba, cíngulo, estola blanca y mitra y asistido de dos cardenales y varios camareros secretos. Una vez bendecidos los sumerge en agua bendita, de donde los saca después con una cucharita de plata para colocarlos sobre unos manteles blancos a fin de que se sequen. Termina la ceremonia con la Bendición

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

COMISION CUARTA AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que la tarifa de venta en tabajerías y matadero de la carne de ganado vacuno se rebajará en treinta y cinco céntimos sobre la vigente, quedando el nuevo precio establecido en la forma y fechas que a continuación se detallan:

Table with 3 columns: Item, Price, Unit. Includes MATADERO (Canal, Despojos, Piel) and TABLAJERIAS (Solomillos, filetes, trozos, huesos).

Ceuta, 7 de Abril de 1947. EL ALCALDE, José Rojas Feigenspan.

Agradecimiento

Ante la insensibilidad de hacerlo individualmente las familias Meca-Cazalla nos encarga que desde nuestras columnas hagamos constar el profundo agradecimiento de las mismas a cuantas entidades y amistades se asociaron al dolor que les embargó por el fallecimiento del que en vida fuera jefe de negociado de este Ilustre Ayuntamiento D. Luis Meca Romero (q. e. p. d.)

Información del Gobierno

S. E. el delegado del Gobierno recibió ayer las visitas siguientes:

Don Agustín Ortiz comandante de Artillería; don Reinig González Lozano hermano mayor del Cristo de la Buena Muerte; don Estanislao Cuendan Caiero; don Crispín Montella; don Francisco Montilla Hinojosa; don Antonio Atencia Bourman, Industrial; don Salustian Ramírez de Veger y Posadilla; doña Carmen Castillo Hidalgo; don Lequeira, notario; don Domingo Emilio Vaquer Moreno; don José Pérez Flores, secretario de la Magistratura de Trabajo; don José Moreno Partida; don Jacob Benzaquen Arenas; don Aron Banasayag Hachue.

DOLORES DE MUELAS

Cafeteronal

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

- CIRUGIA GENERAL: Doctor. - Ostalé, Enrique. Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5. MEDICINA GENERAL: Doctor. - González Azcuné. Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7. ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUE-RICULTURA: Doctor. - Navarro Martínez. Domicilio: General Yagüe, 12 1.º. Consulta de 4 a 6. GARGANTA, NARIZ Y OIDOS: Doctor. - García Cabello. Domicilio: General Yagüe, 12. 2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

En la sesión de mañana el alcalde propondrá la realización de obras de alguna consideración

En nuestra visita diaria al Ayuntamiento, tuvimos ocasión de charlar con el secretario particular del alcalde señor Lanuza, el que nos manifestó, que desde luego, el señor Rojas está interesadísimo en que con toda la urgencia posible sean empezadas obras de la mayor envergadura posible.

Pero que la principal dificultad está en que el arquitecto, señor Antón, tiene sobre el ura enorme cantidad de asuntos que tratar y estudiar, no siendo el menos importante, la enorme cantidad de papeles que afectan a las cuestiones administrativas que le absorben un tiempo precioso, que, naturalmente, es restado de sus trabajos de estudio y proyección de obras que tiene ya confiadas, pero muchas de las cuales no ha podido ni empezar siquiera.

Esta cuestión, podrá verse muy solucionada, en el momento que haya sido designado el nuevo aparejador, cuya plaza vacante se acordó en sesión reciente debería ser sacada inmediatamente a concurso-oposición.

Además, en estos momentos, el señor Antón se está ocupando intensamente del proyecto de construcción de la plaza de toros estudios que lleva muy adelantados y es de confiar que, sin que pasen muchos días puedan ser ya sometidos a la consideración del señor alcalde y tenientes de alcalde, para inmediatamente acordar de la forma que va a ser llevada a la práctica la construcción de dicha plaza, y una vez obtenido el asenso del Pleno, poder sacar a concurso su ejecución.

Pero el señor Rojas interin puede llegar el momento de que sean proyectadas estas grandes obras, no quiere que las obras en Ceuta se paralice, y, con el fin de impulsar estas en la sesión de esta tarde, presentará dos o tres mociones, en las que propone a la Permanente la aprobación de ejecución de algunas de ellas, de relativa importancia con lo que también se realiza una labor social importante, es decir, ir dotando a Ceuta y sus barriadas de muchos servicios

CARTELERA del CERVANTES

Hoy miércoles Desde las CINCO OTRO ESTRENO DE VERDADE-RA EMOCION

Una película, en la que el vigor dramático del tema corre parejas con el dinamismo de su desarrollo.



creación de los conocidos: RICHARD DIX ANN RÜHRER FORD y ROBERT STAK

Nuestro próximo estreno: Otra película de primera línea! Otro film de gran sensación! Otro éxito de nuestra actual temporada!

EL FALSARIO creación de JEAN GABIN.

que hasta ahora no han tenido y que, sin embargo, son de urgente e imperiosa necesidad.

Como es natural, nos congratulamos de esta buena disposición del señor alcalde y mañana nos será muy grato al manifestar la sesión municipal, dar cuenta a nuestros lectores de cuáles han sido las propuestas del señor Rojas Feigenspan, y el acuerdo que sobre las mismas haya recaído.

Instituto Nacional de Enseñanza Media «Hispano Marroquí» de Ceuta

A partir de ayer día 8, y desde las 9 a las 13'30 y de las 16 a las 19'30 horas están a disposición de los Padres o Tutores del alumnado de este Instituto las notas obtenidas por el mismo en el Segundo trimestre del presente curso.

Debe advertirse que las citadas calificaciones no serán entregadas sino a los citados Padres o Tutores o personas que quieren estos deleguen debidamente.

Ceuta, 8 de abril de 1947.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de mercería situado en Falange Española, número 106, propiedad de doña Encarnación Zumaquero Padial a don Manuel Serrán Ortiz, se pone en conocimiento de todos aqué llos señores que tengan cuentas pendientes con el citado establecimiento para que en el plazo de 15 días a partir de la fecha de publicación del presente aviso puedan presentarse al libro en Canalejas, 25, no haciéndose responsable su nuevo dueño a ningún pago después de pasada la fecha que se cita. Ceuta, 1 de abril de 1947.

Tarjetas de visita. Cartas. Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

Apostólica, y al fin son recogidos con sumo respeto para ser distribuidos el Sábado de la Dominica In Alb's. Se les da el nombre de Cordero Pascual pues representan a Jesucristo inmolado y resucitado. Su inmersión en el agua alude indudablemente a la administración del bautismo. Todos los que guardan con fe y devoción algún "Agnus Dei" experimentan la protección divina. El Papa Urbano V dice que poseen la virtud de rechazar las tentaciones del demonio, de librar de los rayos, de las inundaciones e incendios, de la muerte repentina e imprevisible de la peste y de otras calamidades. En este día eran congregados los neófitos en la Basílica de San Lorenzo, para que aprendieran del santo Diácono, mártir romano, el valor indomable en confesar la fe y su fidelidad a las promesas del Bautismo. De nuevo oían la voz del Príncipe de los Apóstoles proclamando la Resurrección de Jesús y cómo ejercitaba el oficio de Pescador de hombres que Jesús le había encargado, convirtiéndolo en su segundo sermón a 5.000 de ellos. El Evangelio les recordaba la tercera aparición de Jesús resucitado al Colegio Apostólico en el mar de Galilea; y la pesca milagrosa que hicieron siguiendo sus mandatos, con la comida campestre que les preparó a orillas del lago, con un pan y un pez asado para cada uno. Quiso, tal vez significarnos con esto que al salir del mar tempestuoso de este mundo y llegar a las playas de la eternidad, nos tiene el Señor preparado un banquete en el cual el mismo Cristo, Pez divino, asado con el fuego de la Pasión nos servirá de comida eterna: Más para ello es necesario seguirle donde quiera que él vaya, lo mismo en el sufrimiento que en la gloria. Así vemos que el santo Diácono Lorenzo, después de haber sido fiel imitador del Maestro hasta el martirio sobre carbonces encendidos, goza ahora en la Pascoa eterna, el fruto de su espléndida victoria en las mansiones celestiales.

JUEVES EUCARISTICO

En la iglesia de Nuestra Señora de Africa se celebrarán mañana los cultos de los Jueves Eucarísticos. Por la mañana a las ocho y treinta, se dirá la Misa de Comunión general, y por la tarde, la Hora Santa.

SANTORAL DEL DIA

10 de abril jueves. — Santos Ezequiel profeta; Miguel de los Santos; Apolonio, presbítero; Pompero, Terencio Africano, mártires; Macario, obispo; Btos. Marcos Antonio. Día V de la Octava de la Resurrección. Rito semidoble. Ornamentos blancos.

Anúnciese en EL FARO

EL MAYOR SURTIDO EN PERFUMERIA LOS MEJORES PRECIOS

VICENTE MARTINEZ JOSE ANTONIO NUMERO 24

Movimiento de barcos

En los tres últimos días se ha registrado el siguiente movimiento de buques en este puerto.

ENTRADAS

"Sil", de Melilla; "Esperanto" de Málaga; "Delfin", italiano de Baltimore; "Skaane", danés de Ibiza; "Punta Mesco" italiano, de Baltimore; "Mogador", de Melilla; "Fuerteventura", de Melilla; todos ellos con carga general; "Ciudad de Algeciras", con correo; "Achuri", de Valencia; "Generalife", de Málaga; "María Noriega", de Sevilla; "Josifina", de Algeciras; "Joseph M. Tarrell", americano de Túnez, todos ellos en lastre; "Dino", italiano de Norfolk, con carbón, en tránsito; "Castillo Olmedo", de la mar; "Santa Rita", italiano, de Newport New, con carga general en tránsito; "Ricardo Trujillo", de Tánger, en lastre, y "Mando" panameño de Norfolk, con carga general en tránsito.

SALIDAS

"Castillo Olmedo", cablero, para la mar; "Ciudad de Algeciras", con correo para Algeciras; "Maetra", inglés, para Port Said en lastre; "Skaane", danés, para las islas Feroe; "Delfin", italiano, para Génova; "Sil", para Cádiz; "Magna", sueco, para Haifa; "Ricardo Trujillo", para Tánger; "Santa Filomena", para Sevilla; "Castillo Monforte", para Pasajes; "Megalhoari", griego, para Nápoles; "Dino", italiano para Savona; "Santa Rita", italiano, para Beri; "María Noriega", para Sevilla; "Mando", panameño, para Bognoli, todos ellos con carga general; "Frank N. Reed", americano, para Hampton Roads; "Iciar", para Iquique; "Uru mea", para Gante; "Joseph M. Tarrell", americano, para Hampton Roads; "Galea", para Norfolk; "Achuri", para Hampton Roads, todos ellos en lastre; "Ciudad de Algeciras", para Algeciras, con correo.

El proyecto de ayuda a Grecia y Turquía...

(Viene de la primera). El presidente Truman en la forma propuesta en un principio, es de carácter político y "dirige un fuerte golpe" a las Naciones Unidas a la vez que produce una desconfianza entre sus componentes.

Gromyko se opuso a la proposición norteamericana de que se dejara a los representantes de las Naciones Unidas en Grecia, como observadores de los incidentes fronterizos.

Dijo que meramente se trataba de poner una cortina con las iniciales de las Naciones Unidas, tras la cual se ocultarían actos que serían de la incumbencia exclusiva de los Estados Unidos.—EFE.

AMAYA

TINTORERIA

Telidos y limpieza en seco

APOLO

HOY GRAN ESTRENO

CEPICSA presenta a Susana Hayward y John Loder

En la emocionante producción

Pasión Salvaje

Una película de acción llena de luchas y momentos de gran dramatismo

Agrio altercado entre Molotov y Bevin

Al discutirse el problema de las reparaciones alemanas se acusaron mutuamente de no cumplir el compromiso de Potsdam

Los auxiliares de los ministros terminaron los artículos del Tratado con Austria sin lograr ningún acuerdo de importancia

Londres, 8.—En la Conferencia de Moscú se produjo un agrio altercado entre Molotov y Bevin en la sesión de hoy al discutirse el problema de las reparaciones.

El ministro soviético preguntó que quién había liquidado la Comisión aliada de reparaciones primitiva.

Bevin replicó que se había liquidado ella sola al retirar el Gobierno soviético su información y no haber prestado su concurso otras potencias.

Molotov contestó que no era cosa de broma y que si alguna potencia pretendía no cumplir el compromiso de Potsdam sería mejor que lo dijese.

Bevin, tras de advertir secamente que no consideraba que era cosa de broma dijo: "Pero yo digo con energía que lo malo es que el compromiso de Potsdam no ha sido puesto en práctica y las obligaciones para con las potencias aliadas no han sido cumplidas".

Molotov dijo que esta acusación no podía ser lanzada contra Rusia. Manifestó que la delegación soviética en la Comisión de

Reparaciones llegó a Berlín y se encontró con que los representantes de otros aliados se habían ido.

El secretario de Estado, general Marshall, hizo notar entonces que los representantes de Estados Unidos estuvieron esperando dos semanas en Berlín a que la delegación soviética llegara.

El ministro británico recordó también que en la primera reunión del Comité de Reparaciones en Moscú, los delegados británicos y norteamericanos habían esperado durante varias semanas en la ociosidad porque la delegación soviética "no tenía instrucciones". Se acordó entonces celebrar una reunión en Berlín pero entretanto las delegaciones británicas y norteamericanas tuvieron que marchar a París para asistir a la Conferencia de Reparaciones.

Bevin dijo que deseaba considerar cualquier propuesta que someta alguno de los demás ministros, como un todo, pero se negó a discutir la cuestión de las reparaciones como asunto fragmentario.—EFE.

Los auxiliares terminan su labor sobre Austria sin que haya acuerdo en nada importante : : : : :

Londres, 8.—En una rápida sesión de 45 minutos los auxiliares para Austria de los ministros de Asuntos Exteriores de los cuatro grandes, reunidos en Moscú, han ultimado la revista de los artículos del proyectado tratado, a la que dieron comienzo en Londres el día 14 de enero último.

Han pasado a su Comité de redacción los resultados de sus dos semanas y media de discusiones en las que no pudieron lograr acuerdo acerca de ningún punto de importancia. El Comité en cuestión hará el oportuno resumen de esos resultados y los elevará a los ministros.

Los auxiliares han realizado cuanto estaba en su mano y eñ tener que formular más opiniones sobre el Tratado con Austria, han aplazado sus sesiones hasta el momento de que los ministros dispongan que se reúnan de nuevo.—EFE.

La estancia del embajador de la Argentina en Cádiz

Visitó la casa en que murió Rivadavia, que se convertirá en Museo

Cádiz 8.—El embajador de la Argentina recibió esta mañana en su hotel la visita de algunas autoridades, entre ellas la del comandante general del arsenal de La Carraca y la del gobernador militar. Después, en compañía de su esposa y su hija, visitó la casa en que falleció el presidente argentino Bernardino Rivadavia en cuya finca fueron instaladas las oficinas del consulado de aquel país, y que en breve será convertida en museo de Rivadavia.

Más tarde hizo un recorrido por la ciudad, para la que tuvo grandes elogios.

Seguidamente se trasladó al Club Náutico, donde fué agasajado por las autoridades a las que luego el Dr. Radó, obsequió con un almuerzo en el hotel en que se hospedaba.

Por la tarde visitó los monumentos y museos de la ciudad, y el yate argentino "Gaucho".

Esta noche será obsequiado con un vino de honor en el Ayuntamiento.—CIFRA.

El 60 por ciento de la población francesa está con De Gaulle

Los comunistas intensifican sus ataques contra el general

Paris 8.—El 55 o 60 por ciento de la población francesa está al lado del general De Gaulle, según afirma el diario de la mañana "Liberation".

Agrega que el general tiene la intención de depositar una corona de flores ante la tumba del soldado desconocido en el arco del triunfo de la Plaza de la Estrella de París, el próximo día 18 de junio, aniversario de su llamamiento en favor de la resistencia en Francia y que de sea cortar la expansión del partido comunista obligando a Francia a decidirse entre el bloque anglosajón y el soviético.—EFE.

Los comunistas intensifican sus ataques contra De Gaulle : : : : :

Paris, 8.— Los comunistas franceses han intensificado sus ataques contra el general De Gaulle, después del discurso pronunciado por este el lunes por la tarde en Strasburgo.

El órgano del partido comunista "L'Humanité" publica un editorial acerca de dicho discurso en el que pretende que se trata de un "nuevo ataque contra la República y contra los miembros del movimiento de resistencia que actuaron en el interior de Francia durante la pasada contienda".

Acusa también al general de proponer ideas que son "muy queridas por los enemigos de la República".—EFE.

UNA MADRE DESNATURALIZADA

Pretendía vender a su hija en 100 pesetas

Barcelona, 8.—En la calle de Flasadors se originó un motin de mujeres contra otra que trataba de vender a su hija de un año y medio de edad, por 100 pesetas.

Varias mujeres le afearon su conducta y de no haber mediado un guardia la hubiesen agredido.

La desnaturada se llama Mercedes Barrio Feijó, de 28 años, natural de Orense y su hija Rosario es hija natural.

La citada mujer ha sido detenida y puesta a disposición del Juzgado de guardia.—CIFRA.

Recordatorios en la Imprenta FARC

Una gran explosión en Jerusalén

Fué cogido un camión cargado de armas y municiones para los terroristas

Jerusalén, 8.—A primera hora de la mañana se ha producido una gran explosión en el centro de esta capital.

Se desconocen los detalles sobre la misma.—EFE.

Incautación de un camión con armas y municiones: Jerusalén, 8.—Las autoridades



TELEGRAMAS DETENIDOS Relación de los telegramas detenidos en las Oficinas de Telégrafos por ser desconocidos sus destinatarios:

De El Bustio para Carmen Díez Jáudenes, 1-1.º; de Madrid para capitán de Intendencia don Tiburcio Sánchez Sevilla, Parque de Intendencia.

ENFERMITA Se encuentra bastante delicada la monísima niña Marimont, hija de nuestro estimado y buen amigo don Juan Alemany presidente del Colegio Oficial de Practicantes.

Hacemos nuestros mejores votos, por su pronto y total restablecimiento.

A SEVILLA Acompañado de su esposa, a la que habrá de serle practicada una delicada operación quirúrgica, salió ayer para la capital de Andalucía el agente colegiado de esta ciudad, don Francisco Bravo.

Deseamos sinceramente que el éxito corone la operación a que debe ser sometida la señora de Bravo, y que pronto podamos verla nuevamente en sus lares, totalmente restablecida.

ENFERMO Atacado por una afección catarral se halla delicado nuestro muy estimado amigo don Patricio García al que deseamos una pronta y total mejoría.

CRUZ ROJA El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 103.

Es preferible que la URSS y sus satélites se marchen de la ONU

El señor Virginia Bird sugiere la supresión del derecho de veto

Washington, 8. Virginia Bird, senador demócrata, ha sugerido la conveniencia de suprimir el privilegio de veto de que disponen los "cuatro grandes" para el caso de que cualquier nación hiciese uso del mismo si llega a prosperar la fórmula conciliadora de Vandenberg, presentada como enmienda al discurso de Truman.

Bird opina que es preferible el que la URSS y sus satélites se marchen de la ONU a que dentro de esta organización exista con carácter permanente un núcleo enemigo de ella.—EFE.

Anoche terminó la ocupación norteamericana de Islandia

Reykjavik, 8.—La ocupación norteamericana de Islandia terminará antes de la medianoche de hoy.

Esta tarde (hora local) llegará el transporte "E. B. Alexander" para embarcar a 369 soldados estadounidenses, y los otros 20 que hay partirán a última hora en avión.—EFE.



La tercera y última partida decidirá el título local de Ajedrez

Mayorga consiguió vencer a Gomez Diaz en el segundo tablero disputado

Se disputó la segunda partida de las tres que servirán para designar al campeón de Ceuta de ajedrez de primera categoría. Dicha segunda partida fué ganada por Mayorga, con lo que los dos aspirantes al título se encuentran ahora con una partida ganada cada uno, empatados a resultados ya de que la tercera y última partida lo decida todo. Los tableros entre Mayorga y Gómez Díaz se están viendo concurridísimos de aficionados, pues no en vano entre nuestros dos mejores jugadores hay entablada una lucha tan reñidísima como nivelada. Esta noche jugarán la tercera y última partida.

El cinco de la Asociación de Antiguos Alumnos nos representará en el Trofeo Adultos de Baloncesto

Se jugó el domingo la última jornada del Torneo Local de Baloncesto para el Trofeo Adultos. Como en fútbol también se proclamó campeón el equipo de la Asociación de Antiguos Alumnos de San Agustín, que será el que nos represente en Tetuán. Bueno será no obstante, consignar que el cinco de la Academia Escribano se ha mostrado digno rival de los campeones y digno subcampeón de la competición. Los resultados registrados fueron: A. Escribano, 35; A. Navarro 16. AAA. San Agustín, 23; África Ceuti, 7. La clasificación final, queda de esta forma:

Table with 7 columns: Equipos, J., G., P., I., F., G., P. Rows include Agustin, Escrib., Navarro, Africa.

AAA de San Agustín es ya el ganador DEL TORNEO DE MODESTOS

A vencer al Alfau, se clasifica subcampeón el Español

Ya está todo decidido en el Torneo de Modestos. Los resultados de la penúltima jornada proclaman campeón al equipo de la Asociación de Antiguos Alumnos de San Agustín y subcampeón al Club Deportivo Español, a cuyos equipos hemos de felicitar muy efusivamente, de modo muy especial a los campeones que serán quienes nos representen en el Trofeo Adultos próximo a celebrar en Tetuán. Al que acude con los mayores merecimientos. Dos derrotas en trece encuentros jugados y 19 goles a favor por 7 en contra, revelan que fué el mejor.

Los resultados de esta penúltima jornada han sido: Gurugu, 2; Aviación, 0. África, 0; San Agustín, 0. Español, 2; Alfau 1. Ceuti, 1; Escribano 0.

A favor de viento no supo sacar provecho el Aviación en su partido contra el Gurugu el cual se defendió estupendamente llevando el balón a ras de tierra. Luego, en la continuación, dominó más el Gurugu cuyos avances se suceden. En una internada de Carbonell, éste chuta cruzado logrando el primero para los suyos. En un balón bombeado sobre el marco aviancionista, Carbonell entra codicioso al remate, consiguiendo rematar de cabeza ante la indecisión de Domingo y marcando el segundo y último tanto de la tarde.

El señor Rodríguez formó así a los equipos: Gurugu; Pizarro; Benasar Pérez; Arche, Vargas, Vallejo; Carbonell, González Carbonell, Alfredo y Pepe. Aviación; Domingo; Ferrón, Sepúlveda; Borrego, Villa Lara II; Escoto, Lara I, Diego, Martín y Juan.

Los del Africa hicieron un buen encuentro contra el San Agustín, cuyos jugadores no dieron la importancia debida a esta lucha. No obstante, ningún equipo logró marcar, desperdiciando los agustinistas al final un penalty con que fué sancionado el Africa y que Acosta en-

vió a las manos de Pajares. Este empate, sin embargo, dá el título al equipo de la Asociación de Antiguos Alumnos. El señor Olmedo alineó así a los equipos: AAA. San Agustín; Fernández; Parres, Miranda; Moreno, Arbona, Ochoa; Gómez, García, Acosta, Mas y Oiva. Africa; Pajares; Joséjito, Angel; Manolo, Gutiérrez, Arroyo; Segura, Benítez Rodán, Pasamar y Sánchez.

La primera parte del encuentro Alfau-Español decisivo para el título de subcampeón, ha sido de dominio del Alfau que no perforó la meta enemiga gracias a la buena labor de Estanislao y por dedicarse sus delanteros al dríbing. En la continuación se nota una reacción españolista, siendo sin embargo los del Alfau los primeros en marcar por mediación de Ríos. Varós avances del Español, en uno de los cuales rechaza la pelota débilmente Manolo entrando Heredia con el pecho y estableciendo la igualdad. Poco después Valentiano de buen chul, consigue el gol que ha de darle el triunfo a los suyos, lanzándose en pos del empate los del Alfau sin que sus atacantes estén afortunados. En resumen un mejor juego del Alfau, pero mayor eficacia por parte del Español que se proclama subcampeón del torneo.

El señor Martín alineó así a los equipos: Español; Estanislao; Gallardo, González; Ulpiano, Sebastián, Valerano; Heredia Sevilla, Vizcaino, Juli y Quintana. Alfau; Manolo; Angel, Canario; Arroyo, Silva Chuchi; Vaqueiro, Negret, Durán, Quirós y Ríos.

Tras estos resultados la clasificación del torneo es la siguiente: Equipos J. G. P. I. F. G. P. Agustin 13 10 1 2 19 7 21 Español 13 7 4 2 24 10 18 Alfau 13 8 2 3 19 10 18 Africa 13 6 3 4 12 17 15 Gurugu 13 5 3 5 12 13 13 Aviación 13 5 3 5 14 13 13 Ceuti 13 2 2 9 8 22 6 Escrib. 13 0 0 13 0 13 0

La última jornada es a base de los partidos: Africa-Aviación (1-0), Gurugu - San Agustín (0-2), Español-Escribano (1-0) y Ceuti-Alfau (0-2). El Español tiene, pues 20 puntos hechos dada la incomparecencia del Escribano, ganando por cociente particular al Alfau, a quien de nada valdrá hacer la misma puntuación.

ARISTA DE LA CIUDAD Suburbios de la Bajadilla

No hace muchos días con motivo de la bendición de la nueva capilla instalada en la barriada de la Bajadilla hubo ocasión de que nuestras autoridades comprobaran su deficiente estado de urbanización. Inmediatamente decidieron realizar las obras necesarias. Esto es seguro que se llevará a efecto porque nuestras autoridades así se lo han propuesto y es indudable que no caerá en el vacío aquella petición del Ilmo. y Rvdmo. señor obispo. Pero nuestro comentario se dirige a la instalación de dos escuelas una de niños y otra de niñas en terrenos adjuntos a la nueva iglesia y que en colaboración habrán de desenvolverse.

Nuestro aplauso es sincero para este proyecto, porque creemos que es indispensable para aquellos niños abandonados, alejados de todo centro de cultura. Maestro y párroco, unidos en un común anhelo, es seguro que llevarán a cabo en la Bajadilla una gran labor de grandes sacrificios, no cabe duda, pero de gran aprovechamiento. Por esto nosotros, que amamos aquellos lugares que sabemos la falta que allí hacen esas escuelas, creemos que no debe demorarse mucho tiempo su instalación.

Llamar al corazón de nuestras autoridades no es necesario. Por eso nos dirigimos a todas aquellas personas que puedan prestar su ayuda para que la idea prospere y pueda ser presentada al Excmo. señor ministro de Educación Nacional.

Ramón de Montemar ASISTIDOS DE LA CRUZ ROJA En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados: Antonio Pérez Domínguez, de 16 años, domiciliado en la Bajadilla; Ana Martínez Torres de 23 años, domiciliada en Hotel Garrido; Elvira Ruiz Arroyo, de 31 años, domiciliada en López; Cristóbal Ramírez Lirio, de 37 años domiciliado en Noria; Juan Ruiz García de 10 años, domiciliado en J. Morrison 44; Juan Frontana López domiciliado en Eduardo Dato 20; Isabel Alonso Valenzuela de 3 años, domiciliada en Teniente Miranda 51; Josefa Fesela Andrada, de 16 años, domiciliada en San Antonio, 9.

CARNET DE LA VIDA LOCAL Baulizo En la iglesia parroquial de San

Isidro tuvo lugar el acto de imponer las aguas del Jordán a la pequeña María Isabel hija de los señores de Aldana (don Manuel), ella de soltero, Pepita Silverio.

Fueron padrinos el capitán de Ingenieros, afecto a esta Comandancia de Algeciras don Joaquín Almagro y doña Rosario Marín.

El bautismo fué impuesto por el Rvdmo. Padre don José Chico Vaello canónico de la S. I. G. de Ceuta, asistido por los Reverendos Padres SS. SS. don Miguel Gómez Medina y don José Jausus, párroco y coadjutor respectivamente de la iglesia de San Isidro.

Todos los invitados fueron atentamente invitados por los señores Aldana en su domicilio.

Les expresamos nuestras felicitaciones.

Fallecimiento Ha fallecido el padre de nuestro estimado amigo el abogado don Manuel Alvarez Quiñones. Con este triste motivo le expresamos el testimonio de nuestra sincera condolencia.

Entre nosotros Se encuentra entre nosotros el canónico de la S. I. G. de Ceuta don José Chico Vaello, al que deseamos una feliz estancia.

Servicio de Obras Zona Aérea de Marruecos

Teniendo necesidad este Servicio de contratar la instalación de calefacción en un edificio de su propiedad en Tetuán, por concurso, los pliegos de condiciones legales y proyecto se encuentran de manifiesto en las Oficinas centrales del Servicio, Muley Abselán núm. 2 y en Melilla en la Sub-Pagaduría del mismo (Jefatura de Aviación), los días laborables de 9 a 13 horas. El plazo de admisión de ofertas termina el día 19 de Abril a las 13 horas en las Oficinas centrales.

El anuncio será de cuenta del adjudicatario. — Tetuán, a 29 de marzo 1947. EL SECRETARIO DE LA JUNTA ECONOMICA. — Hegible. — V. B. — EL C. — Hegible. — Hegible.

Anúnciese en EL FARO

Advertisement for 'Fino Almina' (Marca registrada) by C. COSIO, HIJO, Chiclana de la Frontera. Includes text: 'Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio'.

Advertisement for 'Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA'. Includes 'TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO' and a table of tobacco products like 'PICADURAS' and 'SIGARRILLOS' with prices.

Advertisement for 'LA ESMERALDA' jewelry store in Ceuta, listing items like 'BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO' and contact information.



## INTENSOS COMBATES EN EL *Paraguay*

### Los revolucionarios constituyen un gabinete El ejército de Morinigo anuncia la reconquista del Puerto de Alberdi

Posadas (Argentina), 8.—Noticias procedentes del campo rebelde informan que se han registrado intensos combates contra los gubernamentales en la zona al sur de Fstero Piripicu. Las emisoras revolucionarias han reiterado las exhortaciones dirigidas a los habitantes de la zona gubernamental para que intensifiquen sus acciones de sabotaje destinadas a facilitar el asalto decisivo contra Asunción.—EFE.

Queda constituido el Gabinete revolucionario : : : : : Posadas (Argentina), 8.—La Junta Revolucionaria de Paraguay ha dado a conocer el decreto número 1, por el que se constituye el Gabinete revolucionario, que cuenta con cinco carteras, todas ocupadas por jefes del Ejército: secretario del Interior, comandante de Caballería, Héctor Estigarribia; Exteriores, comandante Ingeniero César Aguirre; Economía y Hacienda, comandante de Intendencia, César Ríos; Justicia, e Instrucción

Pública, teniente coronel de Intendencia Francisco Martínez Yedro; Salud Pública, teniente coronel de Sanidad doctor Mario Clevero. Mientras dure la ausencia del titular de Relaciones Exteriores, se hará cargo de esa secretaría el ministro del Interior, comandante Estigarribia, dice el referido decreto.—EFE.

Las tropas del Gobierno reconquista el Puerto de Alberdi : : : : : Asunción, 8.—El alto mando paraguayo, ha emitido hoy su primer comunicado especial desde el comienzo de la revolución anunciando que las fuerzas del Gobierno en "una brillante y enérgica acción" han vuelto a ocupar el Puerto de Alberdi. No se dan detalles de la operación, pero a juzgar por el comunicado, parece que se produjo una intensa lucha antes de reconquistar dicho Puerto, que es la principal entrada al río Paraguay por el río Paraná.—EFE.

## EFFECTOS DEL VIENTO

### Una ráfaga levanta a un coche y lo deja en un barco, sin sufrir daños

Great Yarmouth (Norfolk, Inglaterra), 8.—Un fuerte viento que llegó a alcanzar una velocidad de 130 kilómetros a la hora ha hecho volar un auto móvil Austin, que se encontraba en el muelle de esta localidad. El coche fué elevado por el viento y cayó en la cubierta de un pesquero que estaba fondeado al muelle. El vehículo no sufrió daños y una hora más tarde fué recogido por su propietario que salió conduciéndolo. Cuando el coche fué arrastrado por la ráfaga de viento, no había nadie en su interior.—EFE.

## LA REBELDIA DE MADAGASCAR

París 8.—Un grupo de rebeldes en Madagascar, ha hecho descarrilar un tren de mercancías, a consecuencia del cual resultaron heridas cinco personas, según se anuncia en un despacho recibido en esta capital.—EFE.

## LAS HUELGAS EN ESTADOS UNIDOS

### Las conversaciones con los Sindicatos de teléfonos no dan resultado

### Los mineros también prolongan el paro causando perturbaciones

Washington, 8.—Los mediadores oficiales en el conflicto telefónico, anuncian después de 31 días de conferencias con los miembros del Sindicato, que se han logrado buenos progresos para resolver la huelga telefónica iniciada ayer. Sugieren que la fórmula de transacción podría finalizar el paro dentro de 24 horas.—EFE.

La huelga puede ser de larga duración : : : : : Washington, 8.—El presidente de la Federación Nacional de Trabajadores de Teléfonos ha declarado que el Sindicato está "preparado para una huelga de larga duración". Tras las conferencias agitadas con el director de los servicios de conciliación, Edgard Warren, que duraron tres cuartos de hora, se declaró a los periodistas

tas que no se había operado "cambio alguno" en el curso de las negociaciones para poner fin a la huelga de 325.000 trabajadores de teléfonos.—EFE.

Los mineros también prolongan la huelga : : : : : Washington, 8.—El Gobierno ha declarado ayer, que de 400 mil mineros que integran el Sindicato de los mineros, presidido por John Lewis 54.000 han hecho caso omiso de la orden de huelga y han acudido al trabajo.

Pero la gran mayoría, especialmente en las zonas mineras principales de Pensilvania, Virginia, Kentucky, Ohio, Indiana e Illinois, han seguido las instrucciones de huelga, negándose a trabajar en las minas consideradas "peligrosas" y ha prorrogado el período de luto por las víctimas del desastre de Centralia (Illinois).

Las industrias siderúrgicas han restringido su producción en un ochenta por ciento de la normal y la compañía de ferrocarriles de Pensilvania, ha suspendido en su trabajo a 1.500 obreros, por escasez de combustible.—EFE.

## EL REY DE DINAMARCA SUFRE UN ATAQUE AL CORAZON

### Los médicos han ordenado al regio paciente un descanso absoluto

Londres, 8.—El anciano rey Cristián de Dinamarca, que cuenta 76 años de edad, ha sufrido un ligero ataque al corazón, al parecer no de consecuencias graves según noticias de Copenhague. No se han dado partes médicos oficiales.—EFE.

Los médicos ordenan al rey descanso absoluto : : : : : Copenhague, 8.—El doctor V. A. Fenger, médico personal del rey Cristián de Dinamarca ha facilitado un comunicado oficial acerca de la salud del rey, en el que se dice que como el paciente "se encuentra muy fatigado" como consecuencia del ligero ataque cardíaco sufrido el domingo, los médicos han ordenado que el rey tenga un período de descanso absoluto.—EFE.

## UNA HEROINA DE 6 años

### Se lanzó al agua y salvó a su hermanito de dos años que se estaba ahogando

Murcia, 8.—La niña de seis años Carmencita Martínez Muñoz, ha salvado de perecer ahogado a su hermano de dos años, llamado Jesús que jugaba con otros pequeños próximo a una profunda acequia, fué empujado involuntariamente por una niña de ocho años.

Todos los pequeños allí presentes incluso una hermana mayor del que había caído, salieron huyendo presas de pánico, pero Carmencita se lanzó al agua y logró sacar con vida a su hermano.

La madre de estos niños se encontraba enferma en cama y es esposa de un modesto trabajador.

La pequeña heroína ha sido muy felicitada por el vecindario.—CIFRA.

## 40 MUERTOS EN CASABLANCA

París, 8.—Informes procedentes de Casablanca indican que cuarenta personas han resultado muertas a consecuencia de un choque que se produjo entre soldados marroquíes y senegaleses.

La lucha se inició al entablarse una disputa entre un soldado senegalés y una mujer marroquí. El soldado, fué atacado por varios marroquíes, que a su vez fueron atacados por varios soldados senegaleses que acudieron en ayuda de sus compañeros.—EFE.

## DESPRENDIMIENTO DE TIERRAS EN ALMERIA

### Una peña de 100 toneladas de peso aplastó a cuatro personas

Almería 8.—A causa de un desprendimiento de tierras, que arrastró una peña enorme, de más de cien toneladas de peso han quedado sepultadas dos cuevas de la barrada de San Roque, en la zona montañosa de la parte poniente del puerto.

Resultaron muertas cuatro personas: Pedro Amador Santiago, de 43 años, vendedor ambulante de Lotería; su esposa Araceli Santiago Amador, de 43 años, y dos hijos de ambos, Juan y Francisco de 12 y 7 años de edad, respectivamente. Resultaron heridos graves Francisco Amador Santiago y Pilar Baena Fernández de 7 y 19 años.—CIFRA.

## El primer ministro griego comenta el mensaje de Truman sobre el proyecto DE AYUDA

### 80.000 funcionarios del Gobierno, periodistas e impresores de Atena, aguardan ir a la huelga

Atenas 8.—El primer ministro griego, ha manifestado hoy a un periodista que el mensaje del presidente Truman sobre la ayuda a Grecia y Turquía, está inspirado e nsu fe por los principios democráticos.

Opina que parte de la ayuda norteamericana podría ser de aprovisionamientos militares y el resto destinado a la reconstrucción nacional del país.

Asimismo declaró que podría establecerse un sistema riguroso de control en las importaciones.

Dijo finalmente que el fallecimiento del rey Jorge no planteaba ningún problema relacionado con la seguridad del régimen.—EFE.

80.000 funcionarios van a la huelga : : : : : Atenas, 8.—Ochenta mil funcionarios del Gobierno han decidido declararse hoy en huelga durante cuarenta y ocho horas, para pedir que su bonificación anual de Pascua sea aumentada de 50.000 dracmas a cien mil.

Los periodistas y los impresores de Atenas han votado también ir a la huelga durante veinticuatro horas como protesta por el asesinato ocurrido en la semana pasada en Salónica, al hacer una incursión en los locales del diario comunista resultando muertos tres impresores. Otros siete obreros del mismo ramo han resultado heridos en el ataque.—EFE.



Presenta hoy una sensacional producción en la que recoge la vida de una ciudad en la que imperaba el revólver  
**AVENTUREROS DE DAKOTA**  
por RICHARD DIX, ROBERT STACK Y ANN RUTHEFORD  
Su acción dinámica y emocionante electriza desde el primer momento los nervios del espectador

Si has tenido paludismo acude al Consultorio Oficial Antipalúdico cuyo servicio gratuito le curará y vigilará para que recobres la salud y no seas un peligro para los demás